

《白神山地エコ・ツアーのご案内》

「早春の雪あそび！歩くスキー＆スノーシュー」

【日時】3月10日（日）8:30～16:00

歩くスキーを置いて白銀の雪原へと繰り出します。

【場所】大野岱放牧場

【体力レベル】☆ 【定員】20名 【料金】3,000円

まちのできごと

技術向上を目指して

スキー教室

1月19日、20日、26日、27日の4日間、

町営スキー場において、スキー教室が開催されました。

これは、スキー技術を修得し、楽しく滑つてもらおうと町教育委員会が毎年開催しているもので、今年は4日間で町内外から延べ116人が参加し、全日本スキー連盟公認の藤里スキークラブ会員の指導のもと、スキーを楽しんでいました。



丁寧に教えてくれます

オーの登場に大あわて

保育園・幼稚園で豆まき

2月1日、藤里保育園と藤里幼稚園で節分の豆まきが行われ、関係者扮する赤

オニに追い掛け回された園児らは、一喜一憂しながら所狭しと会場を走り回りました。

必死に豆を投げつける子や恐ろしさのあまり泣き出してしまう子など様々でしたが、みんな元気いっぱいに豆まきを楽しみました。

世界一を目指してジャンプ

ケツジョリ世界選手権

2月2日、町営スキー場において、町

ツーリズム協議会主催の「第5回ケツジョリ世界選手権」が行われ、町内外から小

学生18人、大人38人の計56人が参加しました。県内のALT（外国语指導助手）ら10人も参戦し、世界選手権の名通り国際色豊かな大会となりました。

大会は、飛距離や飛んだ形の美しさを競うジャンプ競技と、コースを滑り降りる速さを競うタイムレースが行われ、会場は大きな歓声と笑い声で大盛り上がりでした。



最後は仲直り（幼稚園）



先生たすけて～！（保育園）

2月3日、町営スキー場において、藤里スキークラブ（加藤徳良会長）主催の第41回町民スキー大会が開催されました。町民スキー大会は冬場の健康づくりとスキー愛好者の交流や技術向上などを狙いとして毎年開催されています。

第41回町民スキー大会

日頃の成果を競う



果敢なアタック

晴天に恵まれたこの日は、大回転競技と雪中の宝探しが行われ、初参加の幼稚



すばらしい飛行です